

long du trottoir. S'approchant de lui, il lui dit : Bonjour, papa !

L'Australien en fut estomaqué. Il reconnut le jeune homme dont il s'était moqué, et rougit jusqu'aux oreilles. Mais le prince comprend très bien la plaisanterie.



Les précautions dont on entoure le prince héritier ne sont pourtant pas inutiles.

La reine Victoria faillit vingt fois au moins être victime de divers attentats contre sa personne. Le roi Edouard VII, voyageant en Belgique alors qu'il était prince de Galles fut à deux doigts

de sauter avec sa voiture sous une bombe lancée par un anarchiste. Ses chevaux furent blessés, ainsi que deux cochers.

Une autre fois, il fut sauvé de la mort par un des agents qui l'accompagnait et qui s'empara du revolver qu'un individu du nom de Sipido sortait de sa poche pour faire feu sur le prince.

C'est depuis l'an 1789, quand éclata la révolution française, que le roi et le prince héritier, ainsi que tous les membres de la famille royale, plus ou moins, ne peuvent aller nulle part sans escorte. Cette année-là, le roi Georges III fut attaqué dans le parc de Windsor par un individu qui en voulait à sa vie. Il engagea avec lui une lutte terrible et fut sauvé par des gardes qui venaient lui porter un message.

Est-ce parce que le prince de Galles est trop bien gardé qu'il ne peut trouver fille à marier ? On sait en effet que son célibat obstiné (le prince a près de trente ans), fait le désespoir de sa famille et de toute la nation anglaise.

— o —

SOMMES-NOUS JUIFS OU IRLANDAIS?

Un voyageur anglais, James Adair, qui vécut parmi les tribus sauvages de Chickasaw et Cherokee, de 1735 à 1775, prétendait que les Indiens d'Amérique descendaient des Juifs. Il en donne les raisons dans son "Histoire des Indiens d'Amérique", publiée en 1775.

Si l'on en croyait les Juifs, comme les Irlandais d'ailleurs, nous serions tous Juifs ou Irlandais. Aussi bien descendre du père Adam, tout simplement.